

Nota de prensa

FORO EDUCACIÓN SIGLO XXI



Tegucigalpa 28 y 29 de abril 2021. La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) con el apoyo de la Fundación Hondureña de Responsabilidad Empresarial de Honduras (FUNDHRSE) en el marco del proyecto **Alianzas para la Educación**, llevaron a cabo el Foro Educación Siglo 21: Independencia con Educación. Este evento reunió actores multisectoriales en la búsqueda de soluciones a la problemática educativa que en este momento afectan la vida de dos millones de escolares, por la pandemia y los huracanes Eta y Iota, sumados a los problemas históricos de nuestro país.

El objetivo del foro fue dar a conocer las acciones para atender la emergencia educativa desde la perspectiva de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y de un compromiso del país por la juventud. En ese sentido el Foro abarcó cuatro temas centrales: a) el empleo de los jóvenes b) los emprendimientos juveniles c) la educación digital d) el segundo idioma.

El evento tuvo la participación del Secretario General de la OEI, el Sr. Mariano Jabonero, quien dio las palabras de apertura y bienvenida, instando a la empresa privada y gobiernos locales a trabajar en conjunto para lograr el desarrollo de la educación en Honduras.



El Secretario Adjunto de la OEI, Sr. Andrés Delich, dio a conocer la creación del primer instituto de educación y trabajo que

CONTACTO

Mara Mayer

Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(504) 2236-8351/7973

promueve la OEI para atender uno de los principales problemas de América Latina: la falta de productividad en la economía. Para la OEI “productividad – educación - desarrollo” van de la mano. No podemos aspirar a mejoras en la economía y la competitividad si esto no va acompañado de mejoras en los procesos de formación de los recursos humanos y de la calidad de la educación, vinculados a las necesidades de los aparatos productivos y del desarrollo humano.

En el Foro participaron como panelistas, representantes de prestigiosas empresas como DIUNSA y Grupo Terra, así como también los directores ejecutivos de los programas de cooperación internacional APRODE II-GIZ y Empleando FUTUROS-USAID.



El Foro también sirvió como un espacio para la firma del convenio entre OEI y FUNDAHRSE para el proyecto **Alianzas para la Educación 2da fase**, que consolidará el sostenimiento de las mesas de Empresarios por la Educación, a través de las sinergias entre la empresa privada, gobiernos locales y central, cooperación internacional y sociedad civil, en función de mejorar la calidad de la educación.

Con el proyecto de **Alianzas para la Educación 1ra. fase**, se logró extender la presencia de las mesas de Empresarios por la Educación en Honduras a las zonas Norte-Litoral y Centro-Sur, incrementando así la eficiencia en el uso de recursos al potenciar el diálogo y coordinación entre las empresas, gobiernos y autoridades locales, la Secretaría de Educación y la Secretaría de Gobernación, organizaciones de sociedad civil y actores claves identificados previamente.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas regionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Mara Mayer

Asistente de oficina/Comunicaciones
oei.int comunicaciones.hnd@oei.int
(504) 2236-8351/7973